



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

sécurité des biens et des personnes

Question écrite n° 35578

Texte de la question

M. Philippe Briand attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les résultats des chiffres de la délinquance tels qu'ils ont été récemment publiés. Il souligne que ces résultats sont d'autant plus inquiétants que le Gouvernement adresse en permanence un message d'impunité aux délinquants avec la suppression des peines plancher, avec la suppression des tribunaux correctionnels pour mineurs, avec la suppression de toutes les courtes peines de prison, message dont chaque Français perçoit les impacts particulièrement négatifs dans leur vie quotidienne par une montée grandissante de l'insécurité. En conséquence, il lui demande avec force si le Gouvernement envisage premièrement une présence accrue des forces de police sur le terrain, deuxièmement une véritable reprise en main de la petite et moyenne délinquance par des peines appropriées, enfin une vraie politique de rénovation et de construction des prisons afin que les peines soient effectivement accomplies.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Briand](#)

Circonscription : Indre-et-Loire (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 35578

Rubrique : Sécurité publique

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [6 août 2013](#), page 8318

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)